

# Con la voluntad, tras la pájara de cada día, es insuficiente

► Partido mediocre del CB Sevilla, que se repone a un inicio paupérrimo en defensa y termina cediendo ante el azote anotador de Darius Adams

SERGIO A. ÁVILA

Con Pullen o sin Pullen, la derrota sigue siendo compañera de viaje del Baloncesto Sevilla y amenaza con estar a su vera más tiempo a menos que el equipo de Roth logre algo que ahora mismo, tras tanto revés, parece complicado: que aumente sus prestaciones como colectivo. Dio la impresión ayer que el motor no da para más.

En Nancy afloraron los errores de tantas tardes, pero también pecó de inocencia, de un inicio muy destemplado, ausente desde el punto de vista defensivo, y de un ataque inofensivo (32 por ciento en el tiro). Lo positivo es que se recompuso de un comienzo desastroso; lo peor, que al Nancy le bastó con el soberbio partido de Adams y la batalla en los tableros de Pietrus para maquillar, con un triunfo, su mediocre actuación.

El Baloncesto Sevilla está tocado. Es lógico porque están siendo semanas muy duras y porque la concatenación de derrotas hacen mella en el grupo y en las prestaciones de los jugadores. Hay una involución apreciable en alguno de ellos, como Hernangómez, que no tiene buenas sensaciones con su juego; y en otros, la sospecha aumentada de que el nivel no les alcanza para revitalizar la competitividad del grupo, véanse los casos de Byars, Watts o Thames, la tripleta de estadounidense. Ninguno da un plus.

Curiosamente, sin Pullen, el partido lo ganó un jugador de su corte, pero iluminado. Adams, con 30 puntos, se aprovechó de la laxa defensa que recibió de todos sus pares para abrir en canal al CB Sevilla. En el tercer cuarto se convirtió en el motor de su equipo y aún entonces se alió con un compañero al que alimentar, Pietrus, que impuso su sabiduría, la picardía, los trucos de toda la vida de un jugador inclasificable en su polivalencia.

Con ese dueto le bastaba al Nancy para mantener a distancia al CB Sevilla, que fue de menos a más en todo el metraje, fortaleciendo poco a poco su defensa en un día de absoluta ceguera en el tiro. Hay tanta corralidad en el equipo de Roth que parece ya hasta negativa: no hay líderes anotadores.

Un triple de Thames de más siete metros, quizá en su única jugada destacada de toda la noche, posibilidad que al último cuarto se fuera el CB Sevilla con sólo seis abajo. Fue la antesala de sus mejores minutos, protagonizados al alimón por el descaro de Radicevic

68 SLUC NANCY		59 CB SEVILLA	
1°C 24-9	2°C 11-15 (35-24)	3°C 10-15 (45-39)	4°C 23-20 (68-59)

#### SLUC NANCY

Adams (30), Gladry (7), Bandja (9), Pietrus (14), Krupalija (3) -cinco inicial-; Bigote (-), Falker (-), Sene (3), Charles-Catherine (-), English (2), Zianveni (-).

#### BALONCESTO SEVILLA

Radicevic (11), Urtaun (6), Berni (-), Hernangómez (5), Oriola (11) -cinco inicial-; Thames (9), Balvin (-), Gallardo (-), Porzingis (10), Byars (7), Watts (-).

#### ÁRBITROS E INCIDENCIAS

Jersan (SLO), Mantyla (FIN), Silva (POR). Sin eliminados por personales. Partido de la cuarta jornada de la fase regular de la Eurocup, grupo C, celebrado en el Palais des Sports Jean Weille, en Nancy, ante 4.693 espectadores.

y la percusión de Porzingis. Jugando muy abierto y con penetraciones del serbio para forzar la atracción de la defensa y finalizar o doblar el balón, el CB Sevilla lijó a dos la distancia. Agotado ese plan, no hubo otro.

La rotación del Nancy es cortísima y no tiene argumentos poderosos en los tableros, un solar. Así que Adams manda, tira, dirige. Monopolizó ya todo el juego hasta el final, en el último cuarto. Ocho puntos seguidos suyos, con dos triples, desataron la furia de Roth, que les exigió a sus chicos defensa, concentración, intensidad atrás. Urtaun dispuso de un tiro para colocar a su equipo por delante, pero no entró el triple y con 63-59, una fallida acción de Adams la resolvió Falker, cuya actuación fue espantosa, con un tapón

## Cae al tercer puesto del grupo C

Con la derrota en Nancy, el CB Sevilla pierde un puesto en el grupo C y se coloca tercero, empatado ahora con el Nymburk, cuarto, ambos con dos victorias y dos derrotas. Los checos necesitaron hasta tres prórrogas para superar a la Virtus Roma (89-87), que pierde así su condición de invicta. Le iguala el SLUC Nancy, ambos con tres victorias y un tropiezo. El martes, el EWE Basket Oldenburg se estrenó al fin, tras tres



Oriola, luchando por un rebote con Bigote, del SLUC Nancy

### Un recital

**Adams se exhibió con 30 puntos, cinco triples, seis rebotes y seis asistencias para firmar 36 de valoración**

derrotas seguidas, a costa del Spirou Charleroi, al que venció por 72-68. El Baloncesto Sevilla tiene que pensar ya en el CAI Zaragoza, al que se mide este próximo domingo, a partir de las 12.15 horas, en San Pablo, que no acoge un partido desde la visita del Spirou el pasado 22 de octubre. Con el CAI, que se imponía en la noche del martes en su pista al Reggio Emilia (93-79), regresarán al recinto sevillano Landry y Sastre. La próxima cita con la Eurocup será el miércoles 12, ante el Nymburk (20.30 horas), en casa.

en el intento de tres de Byars. Ahí se acabó el encuentro aunque Adams, acaparador, le pusiera el lazo a su celestial actuación con el último triple.

A un equipo cortito de argumentos no pudo hincarle el diente el CB Sevilla, en parte por su deficiente puesta en escena. Como en Bilbao, no compartió la defensa en el primer cuarto, y sin necesidad de forzar la máquina, el Nancy le asestó un parcial de 24-9. Un 70 por ciento en dobles promediaron los franceses en esos diez minutos. Tuvo que recibir ese pullazo el equipo hispalense para que reaccionara.

A partir de ahí, todo el partido remando, sufriendo. Un parcial de 0-10 lo metió en el duelo en el segundo cuarto, cerrado con una jugada que resumió a la perfección ese quiero y no puedo que, en Francia, fue el CB Sevilla. A una buena defensa, con robo en línea de pase, le sucedió una transición mal resuelta en tres para dos y un mate de Bandja, tras la recuperación de bola del Nancy. Balvin, como todo el partido, lo observó desde el banquillo. No, Roth no cuenta mucho con el checo.